



„Topfit im Handwerk“: Prasuhn GmbH Öko-Haus-Versorgung gewinnt den 2. Preis

Dresden/Celle, 09.04.2024 – Jedes Jahr zeichnen die IKK classic und die Unternehmensverbände Handwerk Niedersachsen e.V. (UHN) mit dem Wettbewerb „Topfit im Handwerk“ gemeinsam Handwerksbetriebe in Niedersachsen aus, die sich für die Gesundheit ihrer Mitarbeitenden einsetzen. „Wir wollen damit die Handwerksbetriebe zwischen Nordsee und Harz noch mehr motivieren, sich für die Gesundheit ihrer Beschäftigten stark zu machen“, so IKK-Regionalleiter Daniel Gehring. „Die Prasuhn GmbH ist dabei mit ihrem Engagement vorbildlich, dafür wurde sie jetzt mit dem 2. Platz im Wettbewerb ausgezeichnet.“ Gemeinsam mit Kundenberater Frank Kalinowski überreichte er Prasuhn Geschäftsführer Deniz Kaplan die Urkunde und gratulierte dem gesamten Team.

Das Traditionsunternehmen hat schon lange die Gesundheit seiner Mitarbeitenden im Blick und setzt dabei auf die Unterstützung der IKK classic. Denn: „In jedem Betrieb gibt es gesundheitliche Herausforderungen und oftmals kann man mit Kleinigkeiten schon viel erreichen“, so Deniz Kaplan. So wurde mit Hilfe der IKK classic ein betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM) angestoßen, bei dem zuerst eine Ist-Analyse im Betrieb durchgeführt wurde, auf der dann verschiedene Maßnahmen aufbauten, die vor allem die Rückengesundheit der Beschäftigten in den Mittelpunkt stellten. Zudem stellt das Unternehmen den Mitarbeitenden jetzt auch Obst und Getränke während der Arbeitszeit zur Verfügung und

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281450
presse@ikk-classic.de

hat ein gesundes Frühstück eingeführt. „Die Maßnahmen waren ein voller Erfolg, nicht zuletzt, weil sich die Mitarbeitenden noch mehr wertgeschätzt fühlen und sich auch ihre gesundheitliche Situation verbessert hat“, so Deniz Kaplan.

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten das führende Unternehmen der handwerklichen Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat mehr als 7.000 Beschäftigte an 160 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 13 Milliarden Euro.

Das Foto darf im Zusammenhang mit der Pressemitteilung verwendet werden (© IKK classic): v. l. Daniel Gehring (Regionalleiter IKK classic), Klaus Hinterthaler (Mitarbeiter Prasuhn GmbH), Deniz Kaplan (Geschäftsführer Prasuhn GmbH), Dogan Aclan (Mitarbeiter Prasuhn GmbH), Frank Kalinowski (IKK classic)

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281450
presse@ikk-classic.de